

### 2024年国民春闘討論集会

## 労働者が声を上げ

# 賃金が下がりが続ける国から 上がり続ける国へ転換しよう

11月25日、大阪春闘共闘委員会と大阪労連は、「2024年国民春闘討論集会」を国労大阪会館で開催しました。集会では、23春闘での教訓や課題を共有し、24春闘に向けて議論を行いました。



たたかう労働組合の  
バージョンアップで  
24国民春闘に勝利しよう

### 24春闘勝利に向けた 決意が語られる

夢洲万博・カジノ中止の早期の決断を迫ろう。単産と地域が一体に国会議員、府会議員との懇談と自治体議会への意見書採択運動を広げて最低賃金法の改正をめざそう」と春闘方針案を提案しました。

### 特別報告では福保労寺 田書記長から「職場で署名を軸に話し仲間を増やして要求実現をめざす。福祉・介護制度の改善を許さない運動を広げよう」

生協労連・おおさかパルコグループ労組の平田書記長から「春闘での回答が進展しない中で、23春闘ではストライキの学習と対話を重視し、組合員全員対象のストを決行、団結が固まった。24春闘も引き続き頑張る」と、全港湾阪神支部の久保田書記長から「全港

### みんなの要求を掲げ 仲間増やして 大幅賃上げを

実質賃金が下がりが続けるなかで物価が高騰し、私たちの生活はますます苦しくなっています。24春闘では、みんなの要求を全面に掲げ、仲間を増やし「大幅賃上げ」を勝ち取りましょう。

## 賃金があがれば気分もあがる！ めざせ最低賃金 1500円！



### 非正規も正規もあつまれ！ 第25回パート・非常勤・ヘルパー・派遣労働者のつどい

12月3日、開催しました。大阪労連非正規部会とパート・非常勤連絡会は実行委員会形式で「第25回パート・非常勤・ヘルパー・派遣労働者のつどい」を国労大阪会館で

「非正規だからとあきめず声をあげよう！」をテーマに「非正規差別NGキャンペーン」ですべての労働者に一時金の支給を。2024春闘ではおかしなことはおかしと声をあげ、仲間を増やして物価高騰を上回る賃上げ・底上げと格差是正を勝ち取る春闘にしよう」と訴えました。

各組織からの報告では、自治労連は「非正規に勤勉手当が支給される自治体は7割、4月週及も実現させてき

## 最低賃金法改正に向けて各政党と懇談



大阪維新の会との懇談

大阪労連では地域と産別が一体となって、最賃法改正に向けて、地元国会議員と府議会議員との懇談を進めています。その一環として各政党の大阪の本部との懇談を申し入れ、多くの政党との懇談が実現しています。12月1日、自民党・大阪維新の会・社民党・れいわ新選組・日本共産党、4日、参政党と懇談を行いました（公明党と立憲民主党は後日予定しています）。対応のポイントは以下の通りです。

大阪維新の会「法改正に関わるので、国政政党とも話し合うことが必要。都市部への集中という点については問題意識を持っている。こういった方向が正しいのか、最低賃金が上がることで失業者が増えるのでは元も子もない。しかし、問題点については共通する部分はあると感じた」

## 関西・大阪万博の開催に 77%の府民が納得できない！

11月21日、大阪労連が加盟する明るい会は「大阪万博の破綻、維新政治の行方を問う」をテーマに大阪グリーン会館でシンポジウムを開催しました。

現在、万博の建設費だけでも当初の予定計画より約2倍の2350億に膨れ上がっています。建設費以外にも万博へのアクセス道路や大阪メトロの延伸工事費用がかかってきています。また、万博終了後の撤去費用が建設費に含まれておらず、それがどのくらいかかるか公表されていません。万博開催費用の3分の1は大阪府・市が出すことになっており、現在の建設費で計算すると府民一人当たりの負担は府民4千円、市民1万9千円かかることになりま



大阪万博の破たん、維新政治の行方を問う  
明るい会「大阪府政を考えるシンポジウム」  
2023年11月21日 大阪グリーン会館 会場：日本共産党大阪府本部

大阪労連では「カジノ反対署名」と一緒に「大阪万博の中止を求める署名」を全力で推進していきます。職場や地域で署名を軸に「夢洲での万博中止」と「カジノ反対」の運動を広げていきましょう。

**国労大阪会館**  
研修・学習会などにご利用ください  
JR・天満駅 地下鉄・扇町駅 下車すぐ  
◆身障者用昇降機設置  
お申し込みは ☎06(6354)0661  
〒530-0034 大阪市北区錦町 2-2

### 年末一時金大幅引き上げを ポナナス差別やめろ！



11月9日、大阪労連は、全国統一行動の一環として「非正規差別をやめよう」とJR天王寺駅東口で早朝宣伝に取り組みました。「正規も非正規も働く全ての人々に年末一時金支給を」などを訴え、「要求実現のため労働組合に入って一緒に声をあげよう」と呼びかけました。

### いつでも休める環境を！ 青年部定期大会



11月10日、大阪労連青年部は第35回定期大会を国労大阪会館で開催しました。「仕事が終わる時間が遅くなって、会議に出られない」「人を増やしているでも休める環境を作りたい」などの討論を経て、全会一致で議案を採択し、新体制を確立しました。

### ホームヘルパーの 誇り奪うな



11月11日、介護保険制度の改善や職員の処遇改善を求め「介護ウェーブ」が扇町公園で開催されました。おおさかヘルパー労組連絡会は「安心して介護が出来る処遇改善を」の横断幕とノボリをにかけて、元気よくパレードでアピールしました。

### 労働組合に加入して 労働条件を改善しよう



12月2日、大阪労連は箕面駅で仲間づくり大宣伝を実施。「労働組合に加入して労働条件を改善しよう」「職場で困ったことがあれば電話して下さい」とビラ配布し、全国一律最賃制度を求める署名・カジノ反対署名・万博反対署名にもとりくみました。